



EXPTE. D- 1460 115-16

Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



PROYECTO DE RESOLUCION

**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES**

RESUELVE

De Beneplácito y Reconocimiento al atleta bragadense Miguel Ángel Barzola
por la obtención de la "41° Edición de las Fiestas Mayas 2015".

Prof. MARÍA DEL CARMEN PAN RIVAS
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia. de Bs. As.

Dr. RUBÉN DARIÓ GOLIA
Diputado
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

La presente iniciativa tiene por objeto destacar la obtención por parte del atleta Miguel Ángel Barzola de la 41 Fiestas Mayas.

Bajo el lema "*Hacé tu revolución corriendo*", Fiestas Mayas Jumbo 10K convocó a 10.000 corredores -entre deportistas de elite, aficionados y principiantes- para recorrer un circuito que largó desde la intersección de la Av. Figueroa Alcorta y Monroe, luego de entonar el Himno Nacional Argentino, como en toda fiesta patria. En su 41ª edición, con cupos agotados y bajo el sol otoñal del 25 de mayo, los participantes recorrieron los bosques de Palermo, divididos en tres modalidades: la participativa de 3K, la categoría de Capacidades Diferentes, y la competitiva de 10K, que premió a cada finalista con la ansiada medalla.

El interminable desfile de los participantes, que corrieron con los colores de la patria sintiéndose más argentinos que nunca, avanzó como una gran marea celeste y blanca hasta que los primeros atletas de elite cruzaron la meta. El primero en llegar, confirmando ser el Campeón indiscutido de la prueba, fue el atleta bragadense Miguel Ángel Barzola -representante argentino en los Juegos Olímpicos de Londres 2012- quién se llevó el triunfo por quinta vez (2006, 2009, 2013, 2014 y 2015), con un tiempo de 29m57s. El atleta tresarroyense Ulises Sanguinetti (30m02s) fue el segundo en llegar; seguido por el quilmeño Eusebio Moyano, con una marca de 31m06s.

Entre las damas, la llegada de las atletas de elite no se hizo esperar. La primera fue la porteña Mariela Ortiz, quien lideró el pelotón y cruzó la meta en 35m38s. Carolina Zanuzzi (36m03s), junto con la neuquina Karina Fuentealba (36m31s), la escoltaron en el podio con el segundo y tercer lugar, respectivamente.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



Miguel Ángel Barzola (nacido el 14 de mayo de 1982 en Bragado, Provincia de Buenos Aires) es un atleta argentino especializado en pruebas de fondo. Es considerado por muchos el mejor fondista argentino del momento y actualmente reside en España donde compite para el Club Bikila.

En el Iberoamericano 2010, fue medalla de bronce en los 5000 metros con su mejor registro personal y concretó un excelente debut como maratonista en Rotterdam: su marca de 2h15m lo coloca 4° en el ranking nacional all-time, siendo el mejor debutante argentino en la distancia.

Nació Bragado, de chico practicaba fútbol en la canchita cerca de su casa. Hijo de un corredor aficionado, comenzó a practicar atletismo durante su adolescencia participando en varios Juegos Bonaerenses y Nacionales, al tiempo que trabajaba como albañil junto a su padre.

En el 2004, Miguel, de 21 años, decide junto a unos amigos viajar hacia España en busca de nuevas oportunidades para sus vidas deportivas.

Eligieron Alicante. Una semana más tarde luego de haber llegado, se presentó en el club de atletismo alicantino y quedó dentro del equipo. A partir de allí comenzaría a desarrollar una destacada carrera como fondista, obteniendo resultados importantes tanto en competiciones continentales con su país, como a nivel europeo con su club.

Desde Noviembre de 2011, compite para el Club Atletismo Bikila, junto a corredores de la talla de Pedro Nimo del Oro, Ayad Lamdassem y Jesús Antonio Núñez, entre otros, con el que ha obtenido el primer puesto en la Campeonato Europeo de Clubes de Cross Country, además del tercer puesto en la Copa de España de Clubes de Campo a Través.

El 12 de agosto de 2012 participó de la maratón de los Juegos Olímpicos de Londres 2012, siendo el único representante argentino en la disciplina. Finalizó la competencia en el lugar número 35 de 105 atletas, con un tiempo de 2:17:54.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



Por todo lo expuesto precedentemente es que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de Beneplácito y Reconocimiento al atleta bragadense Miguel Ángel Barzola.

Prof. MARÍA DEL CARMEN PAN RIVAS.
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia. de Bs. As.

Dr. RUBÉN DARÍO GOLIA
Diputado
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.